
Quinta-feira, 15 de Maio de 2025 11Baixada

Igrejas credenciadas para
atuarem em emergências
Meriti certificou 300 voluntários e credenciou 41 igrejas no NUPDEC

Na noite da terça-feira (13), 
a Defesa Civil de São João de 
Meriti realizou uma cerimô-
nia marcante de certificação 
dos voluntários capacitados no 
primeiro módulo de formação 
dos Núcleos Comunitários de 
Proteção e Defesa Civil (NU-
PDECs). O evento também 
marcou o credenciamento de 
41 novas instituições religiosas 
que passarão a integrar a rede 
de apoio à população em casos 
de emergência. O prefeito Léo 
Vieira destacou a importância 
da preparação e da prevenção. 

“A Defesa Civil geralmente 
é lembrada quando acontece, 
infelizmente, algum desastre. O 
que estamos fazendo em nosso 
município é preparar as pessoas, 
orientar para a prevenção. Quan-
do houver um momento adver-
so, como um alagamento ou um 
deslizamento de encosta, é essen-
cial saber como dar os primeiros 
passos para se proteger e proteger 
outras pessoas”.

A vice-prefeita e secretária 
municipal de Cidadania, Dra. Le-
tícia Costa, reforçou o papel dos 
voluntários. “Esses voluntários 
estão sendo preparados para dar 
a primeira resposta com agilidade, 
antes que a Defesa Civil e outros 
órgãos consigam chegar ao local. 
Isso é essencial para prevenir e 
mitigar desastres. É uma iniciativa 
maravilhosa que trará muitos be-
nefícios à cidade”.

Os NUPDECs são grupos 
formados por moradores volun-
tários que atuam junto à Defesa 
Civil na identificação de riscos, 
prevenção de desastres e cons-
cientização da comunidade sobre 
práticas que reduzam essas amea-
ças. Também promovem a pre-
servação ambiental e a melhoria 

da qualidade de vida. O projeto 
segue as diretrizes do Sistema e 
da Política Nacional de Proteção 
e Defesa Civil. A capacitação dos 
voluntários é oferecida pela pró-
pria Defesa Civil do município. 
O secretário municipal de Defesa 
Civil, Rodrigo Henriques (Dri-
gão), enfatizou a importância da 
formação dos grupos. “Estamos 
preparando um exército de pes-
soas, de voluntários do bem, para 
que, em janeiro, o mês mais crí-
tico, com as chuvas de verão, te-
nhamos uma cidade pronta para 
reagir a possíveis catástrofes”.

O subsecretário executivo de 
Defesa Civil, Victor Hugo Mace-
do, comemorou os avanços. 

“É um motivo de muita alegria 
estar aqui certificando os volun-
tários neste primeiro módulo. É 
gratificante ver o trabalho sendo 
desenvolvido. Sabemos que a pre-
venção salva vidas. Nosso desejo é 
expandir essa iniciativa e fortalecer 
a comunidade para que seja mais 
resiliente em momentos difíceis”.

Durante a cerimônia, o sub-
secretário de Assuntos Religiosos, 
Ednilson Fontes, destacou o papel 

das igrejas. 
“Quando fomos convidados 

pela Defesa Civil para participar 
do projeto, ficamos muito con-
tentes. O povo religioso já é natu-
ralmente voluntarioso. Com a ca-
pilaridade das igrejas em São João 
de Meriti, conseguimos promover 
uma ampla adesão. Agora conta-
mos com 41 instituições religiosas 
integrando os NUPDECs”. 

O pastor Cristiano Carva-
lho, do Projeto Vida Nova de 
Vilar dos Teles, celebrou a par-
ticipação da igreja. 

“Para nós é um privilégio par-
ticipar deste momento. A igreja 
está inserida na comunidade, e 
tudo o que envolve o bem-estar 
da população é essencial. Receber 
o convite para ser um dos núcleos 
nos fez perceber a importância 
desse trabalho para o município. 
É gratificante ver a Prefeitura e a 
Defesa Civil dando uma nova ên-
fase a esse tema”.

Ao todo, 300 voluntários 
foram certificados, entre eles 
agentes de endemias, agentes co-
munitários de saúde, porteiros de 
escolas municipais e motoristas 

da Secretaria Municipal de Edu-
cação. A secretária de Educação, 
Ciência e Tecnologia, Eneila Lu-
cas, destacou a mobilização da 
comunidade escolar. 

“Quero agradecer à Prefeitura 
e à Defesa Civil por este evento. 
Pela primeira vez, conseguimos 
envolver os porteiros e motoristas 
da Educação. Criar uma cons-
ciência coletiva e um hábito de 
voluntariado não é fácil, mas essas 
pessoas conhecem a realidade dos 
bairros. Agora tenho certeza de 
que vão se fortalecer e unir, tor-
nando os NUPDECs uma refe-
rência histórica em Meriti”.

O porteiro Luiz Carlos Bon-
fim Soares, voluntário e funcioná-
rio de uma escola polo em situa-
ções de emergência, compartilhou 
sua experiência com entusiasmo. 

“O treinamento foi excelente. 
Para lidar com as pessoas, é pre-
ciso ter conhecimento. A escola 
onde trabalho é um núcleo de 
apoio, e em caso de emergência 
eu preciso estar pronto para rece-
ber os voluntários e a população. 
Com esse curso, me sinto mais 
confiante para ajudar”.

Gilberto Rocha

Cerca de 500 pessoas assistiram a cerimônia na igreja Projeto Vida Nova de Vilar do Teles

Caxias entrega a reforma do segundo andar do 
Hospital Municipal infantil ismélia da Silveira

O prefeito Netinho Reis 
fez a entregou, nesta terça-feira 
(13), da primeira etapa das obras 
de reforma do Hospital Infan-
til Ismélia da Silveira (HMIIS), 
localizado na Rua da República, 
no Centro de Duque de Caxias. 
As obras de reforma e revitali-
zação da unidade infantil estão 
sendo realizadas pela Prefeitura 
de Duque de Caxias, por meio da 
Secretaria Municipal de Obras e 
em parceria com o Governo do 
Estado do Rio de Janeiro.

“Hoje é um dia muito espe-
cial para trabalhadores e usuá-
rios desta unidade. A reforma 

do segundo andar era uma obra 
muito esperada e os resultados 
não poderiam ser melhores. To-
das as enfermarias, centro cirúr-
gico, brinquedoteca, posto de 
enfermagem, banheiros, área de 
circulação, tudo foi reformado 
e sem interrupção dos serviços. 
Com isso, o hospital vai ampliar 
sua capacidade de atendimentos. 
Estamos muito gratos e felizes!”, 
declarou a diretora geral do hos-
pital, Dra. Cecília Ribeiro Alves.

O HMIIS e a UPA Pediá-
trica Dr. Walter Garcia, que 
são referência no atendimento 
pediátrico na Baixada Flumi-

nense, vêm passando por ampla 
reforma e modernização em 
sua estrutura. Entre os espaços 
reformados no HMIIS e entre-
gues na terça-feira (13), estão 
duas salas do centro cirúrgico, 
sala de recuperação pós-anesté-
sica (RPA), sala de expurgo, en-
fermaria pré-operatória, sala de 
esterilização, sala de distribuição 
e sala de preparo. Foram revita-
lizadas três enfermarias infantis, 
a sala dos médicos, dois postos 
de enfermagem e o banheiro da 
equipe. Além disso, a unidade 
agora conta com uma enferma-
ria de isolamento, duas enfer-

marias com capacidade para três 
leitos cada, uma brinquedoteca, 
uma sala de armazenamento e 
um novo Depósito de Material 
de Limpeza (DML).

“Estamos entregando o 
segundo andar do Hospital 
Infantil Ismélia da Silveira, as-
sim como fizemos com a UPA 
Pediátrica Walter Garcia. Fico 
muito feliz em ver o trabalho 
incrível de toda a equipe du-
rante a reforma, que manteve 
o hospital funcionando sem 
interromper o atendimento 
às nossas crianças”, destacou o 
prefeito Netinho Reis.

Mesquita promove ação gratuita de 
orientação sobre imposto de Renda

A Prefeitura de Mesquita 
promoveu mais uma edição do 
“Facilita Imposto de Renda”, ação 
gratuita voltada para orientar os 
contribuintes sobre o preenchi-
mento e envio da declaração do 
Imposto de Renda. Realizado 
das 9h às 14h no auditório Zeli-
to Viana, na sede da Prefeitura, o 
evento foi promovido em parce-
ria com o Conselho Regional de 
Contabilidade do Estado do Rio 
de Janeiro (CRC-RJ).

Durante a ação, consultores 
especializados em contabilida-
de estiveram à disposição para 
esclarecer dúvidas e oferecer 
orientações práticas sobre o 
processo de declaração, suas 
exigências e prazos. A atividade 
teve como foco principal aten-
der os contribuintes que ainda 
não enviaram suas declarações, 
oferecendo um atendimento 

acessível e direto à população.
“Essa parceria reforça nos-

so compromisso em aproxi-
mar os serviços públicos das 
reais necessidades do cidadão. 
A declaração do Imposto de 
Renda, além de obrigatória, é 
um processo que exige atenção 
e conhecimento. Ao oferecer 
esse suporte gratuito, estamos 
promovendo cidadania fiscal, 

prevenção de erros e inclusão 
financeira”, defendeu Fabio 
Baiense, secretário municipal 
de Governança.

Representante do Conse-
lho Regional de Contabilidade 
em Mesquita, Ivonete Barbosa 
aproveitou a ocasião para alertar 
sobre a importância de não dei-
xar o envio da declaração para a 
última hora. “O prazo está se fe-

chando. É melhor agilizar logo, 
porque quem não entregar a de-
claração até o dia 30 de maio vai 
pagar multa. O valor mínimo é 
de R$165,74, mas pode chegar 
a até 20% do imposto devido, 
dependendo do rendimento do 
contribuinte”, explicou.

A aposentada Rosilane de 
Lima, de 59 anos, moradora do 
Centro de Mesquita, esteve entre 
os atendidos na ação. “Esse even-
to é muito esclarecedor, porque 
a cada ano sempre tem alguma 
mudança. Para evitar qualquer 
erro na hora de declarar, é essen-
cial buscar informação. Quando 
alguém disponibiliza um serviço 
como esse, tudo fica mais fácil. 
Antes de cometer qualquer equí-
voco, é melhor tirar dúvidas para 
não ter problemas depois. E foi 
exatamente isso que vim fazer 
aqui hoje”, relatou.
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Iniciativa é fruto de parceria entre a prefeitura e o CRC-RJ 

CORREIO DA BAIXADA

Obra de saneamento em 
Miguel Couto é iniciada

Oficina de Educação 
Ambiental em Japeri

Manutenção na sede da prefeitura

Emissão de documentos em Nilópolis

União das esferas de poder

Reivindicadas há 60 anos, 
as obras de saneamento 
básico e infraestrutura viá-

ria no bairro Miguel Couto, 
em Nova Iguaçu, já foram 
iniciadas pela Rua A, para 
alegria de moradores e 
comerciantes. Interlocu-

tor da comunidade junto 
às autoridades estaduais 
e federais, o deputado es-

tadual Carlinhos BNH (PP), 
acompanha o andamento 

das intervenções.
Segundo BNH, além de 
rede de esgoto e água, as 
obras vão contribuir para 
minimizar o problema de 
enchentes nessa região da 
Baixada Fluminense. Ape-

sar de ser uma demanda 
de décadas da população, 
o deputado estadual pe-

diu a compreensão para o 
período em que os traba-

lhos serão realizados.

A cidade de Japeri será 
sede, nesta quinta (15), de 
uma oficina regional de 
Planejamento Plurianual 
de Educação Ambiental. 
O evento reunirá represen-

tantes de nove municípios 
da Baixada e Sul Fluminen-

se, no Núcleo de Educação 
Ambiental Vale do Ipê, das 
9h às 16h30. A iniciativa é 
promovida pela Prefeitura 
Municipal, por meio da Se-

cretaria do Ambiente e De-

senvolvimento Sustentável, 
em parceria com o Institu-

to Estadual do Ambiente 

(Inea). Participam do en-

contro representantes de 
Paracambi, Mesquita, Nova 
Iguaçu, Queimados, Niló-

polis, Mendes, São João de 
Meriti, Engenheiro Paulo 
de Frontin e Belford Roxo. 
O encontro tem como foco 
a elaboração colaborativa 
de um plano regional de 
ações integradas que visa 
fortalecer as políticas públi-
cas de educação ambien-

tal, promover a articulação 
entre os municípios e ga-

rantir a continuidade das 
ações sustentáveis.

Quem chegar na Prefeitu-

ra de Belford Roxo encon-

trará um pátio com nova 
arborização. O espaço 
recebeu tratamento es-

pecial das secretarias mu-

nicipais de Conversação, 
Serviços Públicos e Ação 
Comunitária, tornando o 
pátio mais agradável com 
serviços de capina, roça-

gem e plantio de novas 
mudas de árvores. A equi-
pe da Secretaria Municipal 
de Serviços Públicos reali-
zou também a limpeza do 
Viaduto da Bayer, no Cen-

tro. A via é um dos pontos 
de acessos mais conheci-
dos do município, que liga 
a tradicional Avenida Car-
valhaes à Bica da Mulata.

O deputado Rafael Nobre 
(União) solicitou ao go-

vernador Cláudio Castro 
a implantação de uma 
unidade de emissão de 
certidões de nascimento, 
CPF e Cartão Nacional de 
Saúde (CNS) no Hospital 
Municipal Juscelino Ku-

bitschek, em Nilópolis. 
O parlamentar acredita 

que a iniciativa irá pro-

mover dignidade, cidada-

nia e inclusão às famílias 
atendidas no hospital, 
principalmente as de  re-

cém-nascidos. A iniciativa 
também facilitaria a vida 
dos jovens, que já teriam 
os documentos desde 
cedo, não precisando ‘cor-
rer atrás’ posteriormente.

“Sabemos que toda obra 
traz transtornos, como in-

terdições e alterações no 
trânsito, mas peço a paci-
ência e compreensão por-
que os resultados vão ser 
duradouros. Teremos me-

lhor infraestrutura, menos 
enchentes, com isso a po-

pulação ganha também 
mais saúde e qualidade 

de vida”, avalia o deputado 
estadual Carlinhos BNH.
Membro da Comissão de 
Obras da Alerj, Carlinhos 
BNH destaca que a união 
de todas as esferas de po-

der - Governo do Estado, 
Prefeitura de Nova Iguaçu, 
Câmara dos Deputados 
e Alerj - resultou no início 
destas obras.
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Julia Cavalieri

Obra foi iniciada em Nova Iguaçu após 60 anos

Evento reúne municípios da Baixada e Sul Fluminense
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